



EL CABLE FUE DECOMISADO durante una fiscalización de las autoridades.

LOS ÁNGELES

Recuperan 186 kilos de cable de cobre robado tras fiscalización a charrarrería

El material fue identificado por técnicos de una empresa eléctrica, y el propietario del local quedó a la espera de citación de la fiscalía.

Un total de 186 kilos de cable de cobre fueron decomisados durante una fiscalización realizada a charraterías ubicadas en el área urbana de la comuna de Los Ángeles.

La delegada presidencial de la provincia de Biobío, Paulina Purrán, confirmó el hallazgo del material robado, los cuales fueron identificados

por un representante de la empresa Frontel.

En esa línea agregó que "quiero agradecer y felicitar la acción de carabineros, la municipalidad, el Servicio de Impuestos Internos, de la subsecretaría de la prevención del delito, de la seremi de salud, la dirección del trabajo, y las empresas privadas que han acompañado



este despliegue y que nos ha permitido hoy tener esos buenos resultados".

El dueño del estableci-

miento fiscalizado quedó en libertad y a la espera de citación por parte del Ministerio Público.